

Un Grand Prix pour Raval'Façades 64

L'entreprise paloise Raval'Façades 64, dirigée depuis 15 ans par Loïc Giraud, vient de remporter le Trophée « Ambassadeur du Réseau 2017 », qui récompense « la longévité d'un dirigeant ». Ce prix lui a été décerné par l'IREF, la Fédération des Réseaux européens de partenariat et de franchise. Le dirigeant de 47 ans, spécialiste en rénovations de façades de maisons individuelles, se voit récompensé au sein d'un réseau d'une marque française de revêtements extérieurs, bénéficiant de l'agrément Ecolabel. Spécialiste de la rénovation de façades, des traitements de l'humidité mais également du nettoyage, démoissage, hydrofugation et peinture des toitures, Raval'Façades 64 connaît un développement croissant depuis sa création, qui devrait se poursuivre avec le déménagement des bureaux de la société au 13 rue d'Etigny en début d'année 2018.



Loïc Giraud,
le dirigeant de
Raval'Façades
64. © DR